



Se calcula que Windows Blue llegará para fin de año

Una de las primeras actualizaciones importantes para Windows 8, que lleva por nombre Blue, estará lista en su versión definitiva de manera gratuita para todo el público en los últimos meses de 2013, de acuerdo con Eduardo Maza, gerente de Mercadotecnia de Windows en Microsoft México.

El directivo explicó que la mejora en el sistema operativo será el resultado de la retroalimentación que han tenido con los usuarios desde que salió esta versión al mercado el año pasado.

Algunas de las optimizaciones que se tendrán en la licencia que ya ha vendido 100 millones de copias en todo el mundo serán en el desempeño con el equipo y la forma de optimizar procesos para dar mayor duración a la batería.

EL PROCESO DE ADAPTACIÓN

En cuanto a cómo los usuarios han adaptado Windows 8, Maza reconoció que hay una curva de aprendizaje por el cambio radical que representó comparándolo con su versión 7, sin embargo, afirmó que el proceso ha variado con base en el sector demográfico.

Describió que para los más jóvenes es algo natural por su convivencia continua con las interfaces táctiles; la gente de mediana edad o que trabaja, aún debe manejar el cambio entre la pantalla de inicio y el escritorio; y quien ha tenido más complicación ha sido la gente de mayor edad, en especial al eliminar el ya conocido botón de inicio.

«Con la gente que nos usaba y estaba acostumbrada (a Windows anteriores), tenemos que ayudarles a romper ciertos paradigmas, pero al final prefieren la nueva opción por la experiencia más rápida el iniciar y terminar aplicaciones y la sensación de fluidez con el sistema operativo que no se tenía con versiones pasadas».

También declaró que con Windows 8, Microsoft apuesta de manera importante al sistema 'touch' en los aparatos ya que es el futuro que buscan en todos los dispositivos y esperan llevar a cabo en un proceso gradual con todos sus socios. Asimismo, comentó que es



Se calcula que Windows Blue llegará para fin de año

concentrar parte de su labor en el desarrollo de tablets y para hacerlo más fácil, tratan de que la experiencia con el sistema sea similar en estos equipos y en las computadoras.

Cabe destacar que el gerente de mercadotecnia aclaró que Windows 8 está pensado para equipos con pantallas superiores a las 7 pulgadas, mientras que para una medida menor que esto, lo indicado sería usar Windows Phone porque aunque son similares, cada uno se adapta de manera distinta a su ambiente de desempeño.

LA CAÍDA DE VENTAS EN PCs

Por otro lado, Eduardo Maza comentó respecto a las diversas estadísticas que muestran una caída en las ventas de equipos de escritorio.

En su opinión, la situación es menos grave de lo que parece ya que aunque sí han disminuido las compras, es parte del proceso natural de las nuevas tecnologías donde varios dispositivos surgen para resolver necesidades específicas «y la gente en vez de comprar uno de estos, adquiere varios con base en sus requerimientos».

Al finalizar explicó que con el avance de la tecnología no se eliminarán las PC, sino que todo es complementario e incluso sucede algo similar con los teclados físicos y el 'mouse' ya que éstos siguen dando más precisión que el virtual y el uso del dedo, respectivamente.

Fuente: eluniversal